

GZ. BMF-200300/0007-III/3/2017 **zur Veröffentlichung bestimmt**

5/21

Vortrag an den Ministerrat

betreffend die Nominierung von Bundesminister für Finanzen Hartwig Löger zum österreichischen Gouverneur bei Internationalen Finanzinstitutionen und beim Europäischen Stabilitätsmechanismus

Aufgrund des Ausscheidens von Herrn Bundesminister a.D. Mag. Dr. Hans Jörg Schelling ergibt sich die Notwendigkeit,

 die Funktion des österreichischen Gouverneurs der Weltbankgruppe (Internationale Bank für Wiederaufbau und Entwicklung – IBRD, Internationale Entwicklungsorganisation – IDA, Internationale Finanzcorporation – IFC, Multilaterale Investitions-Garantie Agentur – MIGA), Asiatischen Entwicklungsbank – ADB, Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank – IDB, IDB-Invest (ehem. inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft – IIC), Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung – EBRD, Europäischen Investitionsbank – EIB, Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank – AIIB, Afrikanischen Entwicklungsbank – AfDB, des Afrikanischen Entwicklungsfonds – AfDF sowie des Europäischen Stabilitätsmechanismus – ESM neu zu besetzen.

Gemäß den Statuten der angeführten Institutionen nominieren die Regierungen der Mitgliedstaaten ihre Vertreter/innen in den Gouverneursrat dieser Institutionen.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung möge dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen

1. Herrn Bundesminister a.D. Mag. Dr. Hans Jörg Schelling aus seiner Funktion als österreichischer Gouverneur der Weltbankgruppe (IBRD, IDA, IFC, MIGA), der Asiatischen Entwicklungsbank, der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank, der Inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft, der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung, der Europäischen Investitionsbank, der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank, der Afrikanischen Entwicklungsbank, des Afrikanischen Entwicklungsfonds sowie des Europäischen Stabilitätsmechanismus zu entheben;

2. mich zum österreichischen Gouverneur der Weltbankgruppe (IBRD, IDA, IFC, MIGA), der Asiatischen Entwicklungsbank, der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank, der IDB-Invest (der ehemaligen Inter-Amerikanischen Investitionsgesellschaft), der Europäischen Bank für Wiederaufbau und Entwicklung, der Europäischen Investitionsbank, der Asiatischen Infrastruktur Investitionsbank, der Afrikanischen Entwicklungsbank, des Afrikanischen Entwicklungsfonds sowie des Europäischen Stabilitätsmechanismus zu bestellen.

18. Jänner 2018Der Bundesminister:Hartwig Löger